



D. 21. 1. 1907

Verwahrten lieben Stücken

Wenn ich so lange Ihre
 also lebenswichtige Aufträge
 noch dem Pfänden meines
 Hauses unbekanntes ließ,
 so geschah dies, weil der
 Zustand meines lieben Pa-
 tientes noch gar so viel
 zu wünschen übrig ließ.



erst seit einer Woche
habe ich die Linsen
gewonnen, daß er nach
menschlicher Voraussicht
uns und der Arbeit
widergegeben sein, wenn
er hat aber an dieser
wahrscheinlich schmerzhaften
Gesichtsneuralgie so schwer
gelitten, daß er und wir
wohl noch recht geduldig



sein müssen ehe seine
früher Ausdauer wieder-
kehrt. Herzlichen Dank
auch für den "süßen"
Nachdruck Ihrer Filialen

Und nun der verehrten
lieben Frau noch einen
ganz besonderen Gruß!

Stets Ihre ergebene
Ehrende
Verwahrung



